

Coup de pouce du Rotary pour le projet d'espace des familles à l'hôpital

Le centre hospitalier a le projet d'ouvrir un espace dédié aux familles des personnes hospitalisées. Le Rotary-club a proposé son aide pour financer en partie ce salon des familles.



Frédéric Goubet, président du Rotary-club, soutient le centre hospitalier qui souhaite se doter d'un espace pour les familles des patients.

PAR ESTELLE BAILLIEUX
maubeuge@lavoixdunord.fr

LE QUESNOY. Le Rotary-club a déjà par le passé mené des actions pour soutenir des projets portés par le centre hospitalier. Le club-service va réitérer cette année. Il a sollicité l'établissement de santé pour connaître ses besoins. Il n'a pas retenu le projet d'acquisition d'un fauteuil de rééducation, trop onéreux, mais a de suite adhéré à celui de création d'un salon des familles.

« Le service de médecine polyvalente dispose de 25 lits pour accueillir des patients souffrant de différentes pathologies comme des pneumopathies, des chutes à domicile, des in-

suffisances cardiaques. La moyenne d'âge est de 74 ans. Lors des soins, les familles doivent attendre dans le couloir. Dans ce service, il n'y a pas de salle d'attente. Cet espace permettra aussi de rencontrer en toute confidentialité les équipes médicales », souligne Joëlle Leleu, chargée de communication au centre hospitalier.

La création de cet espace vise à aménager une pièce de façon chaleureuse pour accueillir les familles de la façon la plus humaine possible. C'est ce point qui a séduit le Rotary-club, présidé par Frédéric Goubet. Le coût de l'aménagement est estimé à près de 8 000 euros.

« L'idée est de le financer en partie », commente Frédéric Goubet. Pour ce faire, le club-service a eu l'idée

d'organiser une manifestation pour recueillir un maximum d'argent.

“ Lors des soins, les familles doivent attendre dans le couloir. Dans ce service, il n'y a pas de salle d'attente.”

Ainsi, pour la première fois, il organise un loto, au Quesnoy, dans l'espoir de pouvoir récolter suffisamment de bénéfices pour ce projet hospitalier qui pourrait se concrétiser cette année voire l'an prochain. ■

Loto du Rotary-club pour l'hôpital, samedi 23 mars, à 15 h, au centre Lowendal.